

Hoja informativa de la Parroquia de SAN SEBASTIAN

Munera Mayo 1946

# BRIYO, REORDS.

Este es el mes más bonito de todo el año porque
al igual que la naturaleza,
nuestro cuerpo se llena de
vida respirando gozosos
el aire cargado de perfumes, que exhalan mil variadas florecillas silvestres, que Dios con su Onnipotencia permitió que
brotaran cada año, para
regalo nuestro.

En este mes, el corazón se nos agita dentro de nosotros como deseando el vivir la vida que tan diehosa se nos presenta; él desea amor y sentirse invadido de un cariño sin igual que aventaje en majestad al perfume y colorido de las flores que tapizan nuestros pasos.

Pero estas ansias de vida y estas necesidades de nuestro corazón no pue den saciarse con flores y cariños terrenales, es preciso que elevemos nuestra mirada al cielo y coloquemos todo nuestro ser en un amor y en una flor que nunca se marchite. Allí,

con sus ojos puestos en nosotros, está la Santísima Virgen, Madre de Dios y Madre nuestra, esperando que nos acerquemos a ofrecerle nuestras flores espirituales, mejor dicho: Nuestro amor y haciéndola a ella depositaria podemos estar seguros de que jamás seremos olvidados y de que nuestros sacrificios por pequeños que sean tendrán siempre su recompensa.

A este propósito vale la pena recordar algo muy nuestro. Con dos meses de anticipación preparaban los jóvenes de A C. un homenaje al



aire libre para su Patrona la Virgen Santisima de la Fuente. A la vez que avanzaba el tiempo aumentaba el temor de no poderlo celebrar a causa de la pertinaz lluvia que caía diariamenie. pero ninguno de ellos desmayó y como iluminados, continuaron sus preparativos derrochando fé al instalar todo lo preciso para aquella fiesta, bajo una copiosa Iluvia, la vispera del día 22 de Mayo del año 1941 Nos retiramos a nuestras casas. desde la ermita siendo todos los pronósticos de abundante lluvia para el dia siguiente, pero sin desalentarnos porque esperábamos en la Virgen y Ella no podía despreciar nuestra fé y nuestro entusiasmo. Aquella tarde se pudo ver el espectáculo que nos ofrecía un niño que al ver el azul del cielo a través de un desgarrón de las nubes enviaba besos a Dios para que el día de la Ascensión fuera bue-

no. Y llegó este día, radiante de luz y de dicha para los que vimos en aquellos rayos solares toda la magnificencia de Dios. El homenaje superó todos nuestros cálculos, el piso se había secado totalmente y el cese de la lluvia solo duró las veinticuatro horas precisas. La Santísima Virgen nos escuchó y premió nuestra fé.

Este hecho prodigioso quedó registrado en el libro de actas de los jóvenes de A. C. atestiguando con sus firmas la veracidad del caso, (continúa en la página cuarta

#### CANCION FTFRNA

La abuela, sentada en su silla baja, tizoneala lumbre que arde en el fogón, mientras que la nieta se sale a la puerta a esperar al novio con gran ilusión.

Y llega el mancebo, y empieza el palimie, y el tiempo, que vuela, se vá sin sentir. La abuela impaciente y malhumorada, que el tierno coloquio quiere interrumpir, vigila constante y, con voz temblona, a la jovencita Uama sin cesar, viésta: le contesta: -Ya voy, abuelita;pero no suspende su grato charlar. La llama de nuevo, y otra v·z la moza la misma repuesta vuelve a repetir; hasta que la abuela, ya desespera la, dejando su asiento intenta salır. Y, enfonces, a joven da un fuerte portazo y rápidamente:

entra del portal, seria y contrariada por haber tenide . que dejar truncado su idilio cordial.

La abuela, enojada, reprochà a la nieta con duras palabras su mal proceder y exclama furiosa: - []esús, que vergüenzal Parece mentira a donde ha llegado hoy la juventud!-No existe respeto, pudor ni decoro ... ¡Todo se ha perdidi; hasta la virtudl ¿Qué se hubiera dicho si en mis buenos tiempos cualquiera mocita honesta y formal se hubiese atrevido a estar, con descaro, hablando en la puerta con algún zagal ?

Y la abuela olvida que en sus buenos tiempos también ella habiaba con el mismo ardor por discreta reja, en vez de la puerta. . Las costumbres cambian; pero no el Amor.

AROJA.

#### Quedate con novotros Jesús anochice que

Caminan solos, tristes, preocupados y comentando los sucesos ocurridos durante los últimos días. ¿Quién? Los discipulos de Jesús; van hacía Emains. En el camino un viajero que se les une, (no reconocen al Maestro), con El entablan conversación, siguen los comentarios. Ya en Emains invitan a. su acompañante a quedarse con ellos y así le dicen Quédate con nosotros que anochece.

No le quieren dejar salir, debió parecerles poco hospitalario marcharse solo aquel cami nante, a quien la oscuridad de la noche expondria al asalto,

dio del campo.

Ignoran de quien se trata, no han, conocido a Jesús, peroquieren tener esta delicadeza, esta atención con un desconocido ¿Sería tal vez que sintieron en su corazón el calor de las palabras de Jesus mientras habla-

También hoy anochece. Densas tinizolas, sombras del pecado caen sobre esta pobre hu manidad, extendiéndose por todas partes, y al amparo de ellas se cometen asaltos, despojos, crimenes: en una palabra: rapiña en las almas que caminan solas; pobres almas que no han conocido a Jesus, a su Maestro, a su Dios. ¿No habrá al despojo y a la injuria en me- un alma generosa que quiera

llevar esa luz clara y potente de la i'é, quitar esa venda, por desgracia los tiene apartados de Dios, que-conozcan y sepan que El es el camino, la verdad y la

Esa es la misión, grande y reparadora de Acción Católica, Ayudar a la Iglesia, prestar co laboración a sus Ministros. Los miembros de una y de otra rama, que la integran, pueden llegar, penetrar, alif donde el Sacerdote y el Religioso, muchas veces no le está permitido entrar, o lo que es más doloroso. se les cierran las puertas. Al lado de estas almas que muchas veces es un amigo, un hermano o quien sabe si un padre, somos nosotros quien debemos estar y decir ahora. «Quedáos con nosotros que anochece.

Es una obra de Caridad que . todo buen católico será cuidadoso realizar con los ignorantes, con los pecadores, con los que están en peligro.

Nosotros tenemos la suerte de encontrarnos en la casa iluminada, que es la Iglesia, donde hay quien nos enseña, no saconseja y nos dá los Sacramentos Invitemos a todos a que entren con nosotros Hagámoslo con insistencia.

Jesús ha dicho y El no falta: «Lo que hicisteis con una de estas almas, conmigo lo hacéis». Por todas y cada una de ellas ha derramado Jesús hasta la úl

tima gota de su sangre Tengamos Caridad con ella

que anochece.

La tendremos, y en grado su mo si las palabras de Jesús van encendiendo y caldeando nues tros corazones.

De aquí la gran necesidad de imponernos todos, de que nuestros conocimientos sean cada días más sólidos, más llenos de amor de Dios, más inflamados en la Fé, para que una vez llenos podramos derramarlos y llevar esta Fé, este amor y este temor a las almas que descarriadas casi siempre por ignorancia, viven en estas tinieblas

Nada estimula más al Apostolado, que la visión clara de las necesidades y peligros de las almas cuando anochece.

Mantengames el fervor en nuestras almas por una piedad sincera, y entonces, el solo hecho de ver que las almas están en peligro de perderse, nos harán acercarnos a ellas y repetir «Quédate con nosotros Jesús que anochece y se apaga la luz de la Fé.

## UNA NUEVA SECCION

Con este título lanzamos hoy sobre nuestros lectores una nue va idea que esperamos tenga buena acogida en todos, para ello tenemos necesidad de ha er un pequeño estudio del motivo que nos induce a crear esta sección.

ie

le

porque en toda España tenemes lectores, nos llegan cartas animándonos a continuar nuestra obra y lamentando solo el que no salga ECOS con mas frecuencia o al menos con más hojas. Nuestro deseo, como es de suponer seria que nuestro periódico saliera con un máximun de papel que no nos atreviéramos a fijar en cuatro hojas, ya que siempre nos parece ría poco todo.

Por otro lado deseariamos que colaboraran todos los lectores, unos con una cosa y otros con otra. Afortunadamente todavía no nos faltan artículos teniendo que guardar un riguroso turno para su publicación, los aceptados. Pero quisiéramos más.

De la consideración de estos detalles, a los siete meses de publicación, se nos ha ocurrido una idea que al ser bien acojida por el público cumpliría todos los fines marcados y todos aque llos que nos pudiéramos marcar, al considerar nuestra libertad de movimiento económico.

Para ello hemos decidido que desde este número aparezca

l'amaremos DE NUESTROS I r.CTORES, y en la que podrá colaborar todo el mundo, grandos y pequeños y con artículos originales o no. En esta sección todo lo que se publique irá firmado o firmado y dedicado. En ella podremos dedicar un saludo, un chiste que nos haya gustado, una poesia no escesivamente larga, una felicitación y todo aquello que se les pueda ocurrir a nuestros lectores.

Para ello no tienen nada más que llegarse a nuestras oficinas explicar su deseo o llevarlo escrito, o por carta si están en provincias, a «ECOS»—Redacción y administración-MUNE-RA. Para los chistes que se nos pida su publicación cobraremos la ínfima cantidad de dos pesetas y para todo lo demás, felicitaciones, poesias dedicadas o no y en general para todo lo que no sea chiste cobraremos cinco pesetas.

Asi ECOS será más popular al colaborar todos y podrá llevar más papel dedicado a artículos originales de nuestros lectores, ya que en la actualidad es norma fundacional, no publicar artículos copiados.

Antes de publicar esta idea hemos leído estas lineas a nues tros amigos y nos han animado hasta tal punto que a continuación publicamos las primeras aportaciones a esta sección.

Contacts

### DE NUESTROS LECTORES

Como ECOS llega a la Guinea Española, Ramón Solana Jaén saluda a su hermano Juan que vive en Bata Acuérdate cuando leas el periódico de nosotros que te recordamos con cariño.

### FIRMADO P. A. C.

Una señora entra en casa de una amiga para darle, el pésame, se ven y corren abrazarse, la viuda llora desconsolada, la amiga pregunta como es costumbre: ¿Y de que murió el pobrecito?—De fiebre—amarilla,

### contesta acongojada, ¡Mira que bonito color! dice la amiga.

### CIRT, JE ARAG

Los TIOS continuan satisfechos por haberles hecho callar.

### Movimiento Perroquial

El domingo dia nueve fiesta de Pentecostés, de primera clase con octava cerrada

El dia 20 dia de, CORPUS CRISTI, la Santa Misa será can tàda y la procesión con el Santísimo recorrerá las calles de costumbre.

Este mismo dia comenzarán

## Noticiario

En los primeros dias del pasado Abril falleció en Madrid nuestro querido a...igo D. Auspiciano Bravo de Lamo. Por fal ta de espacio no enumeramos hoy aquí la multitud de virtudes que le hacian ser querido de todos, y por ello solo deseamos que la Santísima Virgen de la Fuente, de la que era fervoroso hijo, le haya recogido en sus amorosos brazos.

ECOS al participar tan sensible pérdida recuerda, que fué un gran amigo nuestro y ruega a todos una oración por su alma.

Pasó la Semana Santa en Mu nera nuestro gran amigo el Secretario particular del Ministro de Industria y Comercio don Luis Maldonado Girón.

El dia 18 del pasado tuvimos el gusto de saludar al nuevo Secretario del Ayuntamiento e hijo del pueblo don Andrés De Lamo; recibimos de su parte una felicitación por nuestra obra en ECOS, prometiendonos su ayuda en todo aquello que esté a su alcance; por nuestra parte añadimos que priede contar con nosotros y con ECOS en todo aquello, en que se puer da servir al pueblo.

Durante la pasada Semana Santa hemos recojido la noticia de la intencion que tiene la Hermandad de Labradores local, de traer a esta una imagen de San Isidro Labrador y regalar acemás un precioso retablo para altar mayor de nuestra Parroquia. ECOS les felicita entresiasticamente.

Don Luis Blázquez Aguado, propietario de la terraza para bailes MANISA, hace público desde estas columnas la apertura de la terraza e invita a todo el distinguido público que le honró con su presencia el año pasado, a que visite MANISA nuevamente seguro de que encontrará orquestas selectas y todo género de alegrias y buen humor.

las novenas del Sagrado Corazón de Jesús.

El dia 28 es la festividad del Sagrado Corazón de Jesus.

El dia 29 festividad de San Pecro.

Matrimonios 8, bautizos 14, defunciones 4, durante el pasado mes de Abril.

## CARTA ABIERTA A MENDA

Muy Sr nuestro: Desde hace bastante tiempo germinaba en nuestros cerebros la idea de meternos con usted, ya que no estábamos de acuerdo, con algunos de sus artículos publicados sobre eso que la gente ha dado en llamar amor y que nosotros aún no hemos calificado Y aquel artículo de Antonio Pérez fué quién nos decidió a tomar la pluma con la sana idea de desvirtuar todo lo dicho por usted y despojar a las mentes, que incau de creyeron, de todas esas ideas tan atrasado como románticas.

The Comenzaremos a tratar de aquello que usted o decia un día de «EL FLECHAZO». Empezaremos por aceptar como válida unicamente la definición de que flechazo es el golpe dado con una flecha. Los Griegos al definirlo como amor súbito, se equivocaron de medio a medio y no le extrañe, por que recordará usted que estuvieron llenos de ideas herróneas, tanto religiosas como científicas, así pues, una idea falsa más, que aquellos hombres tuvieron y a la cual en el siglo en que vivimos no debemos darle la mayor importancia. Suponemos que usted vivirá sobre la tierra y no en la estratosfera y con esta seguridad le invitamos a que en estas columnas discuta usted con nosotros estas ideas con argumentos del siglo XX y si nos llega usted a convencer le pueden hacer un monumento, per que de verdad se lo merece.

Dice usted que ¿por qué entre tantas mujeres como hay en el mundo ha de ser una? Jesal. Hombre, pues niuy sencillo, por que no pueden ser dos. Si los árabes trataran con nosotros este tema dirían ¿porqué entre tantas tienen que ser precisamente las setenta que yo tengo? Hombre, y además porque si una llega a ser la compañera y la esposa, pues claro, aquella tenía que ser por que ha sido; y si nó, que algun

(viene de la página primera los señores Alcalde, Jefe del Movimiento, Juez, Comandante del Puesto de la Guardia Civil y numerosos hombres que voluntariamente es tamparon su firma reconociendo de esta manera aquel regalo de nuestra Virgen Santísima.

Pues, no perdamos nunca nuestra fé, acordémonos que por voluntad Divina es Madre nuestra también y cuando se le pide pan a una madre no nos dá una piedra.

Elevemos nuestros ojos al cielo en este mes de Mayo y repitamos lo que ya otros han dicho antes: A vos Señora la Santa Virgen,-Madre sin mancha del Redentor, Flor Divina de la montaña,-luz de quien toma su luz el sol,-a vos Señora mi alma, mis sueños, mis esperanzas, mi corazón, - cuanto mi vida tiene de vida, cuanto mi pecho tiene de amor...

novio o marido le diga a su novia o esposa que ella no era la destinada ha hacerlo feliz, ¿qué pasaría? ¿quiere usted hacer la prueba? le damos un plazo hasta el próximo periódico.

Además, tenga usted en cuenta, que una vez casados no encontramos un libro en el que esté apuntada cual había de ser la nuestra y en el que podamos comprobar complacidos el que hemos acertado.

También debe usted tener en cuenta que aque llos amores que nacen a primera vista, o súbitamente, son casi siempre de capricho y no rin den todo aquel almíbar que se esperaba, lhay fantos ejemplos donde estudiarl... y por último recuerde amigo Menda, que el corazón lo tenemos al lado izquierdo y esto es una prueba más de que solo es una víscera, motor de nuestro organismo y donde no se albergan sentimientos de ninguna clase, por que sí late de alguna manera especial cuando nos hallamos ante una persona querida, también late especialísimamente cuando nos dan un susto o después de haber corrido un par de kilómetros sin descansar.

Con nuestra carta creemos cumplir con un deber ineludible, ahora si usted puede convencernos de que estamos equivocados, hágalo y se lo agradeceremos.

DOS LECTORES

## Estado del tiempo

Las Estaciones locales del Servicio Meteorológico Nacional en el parte oficial correspondiente al mes de Abril nos comunican que durante el mismo se ha registrado una cantidad de lluvia de Clento Cuarenta y Cuairo litros con nueve decimas por cada metro cuadrado.

El cielo ha estado en general cubierto y solamente hallose despejado los dias cinco y siete reinando vientos del oeste en la primera decada, norte y noreste en la segunda y del este en la tercera, siendo en general frios y de gran intensidad. En dicho mes ha habido una niebla poco intensa, dos tormentas, dos dias de granizo pequeño y una nevada que no puede registrarse como tal por su escasa duración e inapreciable altura.

A título de información diremos que en el mes de Enero llovieron 54 litros con 3 décimas; en Febrero 3; 106 con 9 décimas en Marzo y 134 con 9 en Abril, haciendo un total de doscientes noventa y nueve lliros con una décima por cada metro cuadrado.